

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar belakang

Dalam menghadapi kondisi perekonomian yang semakin modern dan terbuka, aktivitas dunia usaha menjadi semakin cepat. Sektor keuangan harus mendapat perhatian yang lebih serius karena ekonomi menjadi lebih rumit dan tidak pasti, dengan meningkatnya persaingan yang kuat antar perusahaan. Karena banyaknya pesaing, baik yang berorientasi lokal maupun internasional (perusahaan multinasional), perusahaan harus mampu menampilkan kinerjanya dengan jelas, yang harus ditopang oleh strategi yang matang di segala bidang, khususnya pengelolaan keuangan.

Laporan keuangan adalah informasi yang menggambarkan keadaan suatu perusahaan, yang kemudian menjadi informasi yang gambarkan kinerja suatu perusahaan. (Irham Fahmi, 2017)

Pandemi corona atau covid -19 telah memberi dampak pada awal maret 2020, indonesia terkonfirmasi kasus pertama infeksi virus corona. Tidak hanya sektor kesehatan yang terkena dampak covid-19 namun sektor perekonomian juga terkena dampak akibat covid-19 yang mulai menyebar di indonesia, membuat sektor transportasi mengalami kerugian, kemudian untuk perusahaan manufaktur terjadi dengan makanan, minuman serta jasa lainnya juga mengalami hal yang sama. Maka di lihat dari situasi saat ini indonesia dan seluruh dunia sedang menghadapi virus covid-19, virus covid-19 sendiri telah memberikan dampak yang signifikan terhadap perekonomian negara. Salah satu konsekuensinya adalah inflasi menurun akibat virus corona. Ketika inflasi menurun, otomatis akan mempengaruhi kinerja keuangan perusahaan, seperti aktivitas perusahaan yang bergerak pada bidang Properti, Pariwisata, Manufaktur, Pembiayaan Otomotif bahkan pada Umkm. Kinerja yang baik bisa memberikan bantuan kepada manajemen perusahaan untuk meraih tujuan dalam perusahaan. Kinerja dalam perusahaan yang semakin tinggi akan memberikan dampak pada nilai perusahaan yang juga tinggi bagi investor. kinerjanya dengan jelas, yang harus ditopang oleh strategi yang matang di segala bidang, khususnya pengelolaan keuangan.

Kinerja keuangan dalam perusahaan adalah bagaimana posisi keuangan perusahaan mencerminkan seluruh aktivitas keuangannya pada waktu tertentu (dalam jangka waktu tertentu). kinerja keuangan yang kuat akan memudahkan organisasi untuk mengidentifikasi dan menerapkan rencana terbaik bagi perusahaan, serta memperbaiki taktik sebelumnya. Strategi perusahaan dapat memberikan efek dalam laporan keuangan; semakin baik strateginya, semakin baik kinerja laporan keuangan yang ada.

Pendekatan dupont sistem yang lebih terintegrasi dan memakai susunan laporan dalam keuangan sebagai elemen analisis dalam melakukan pengukuran kinerja keuangan, Du Pont menganggap laba atas investasi (ROI) penting harus dimulai dari angka ini. (Harahap, 2006)

Metode DuPont sistem ini memberikan informasi tentang berbagai faktor penyebab naik turunnya kinerja suatu bisnis dan penelitian ini menggunakan analisis Du Pont untuk menganalisis kinerja perusahaan. Analisis Du Pont memberikan gambaran seberapa baik kinerja keuangan perusahaan dan seberapa baik pendapatan perusahaan yang dihasilkan. Analisis ini bersifat komprehensif karena tidak hanya menghitung keuntungan yang diperoleh perusahaan dari produknya, tetapi juga mencakup tingkat efisiensi dan mengukur tingkat keuntungan perusahaan.

Analisis keuangan merupakan salah satu metode yang dapat digunakan untuk du pont sistem, ini adalah analisis komprehensif yang mencakup margin dari semua aktivitas dan margin keuntungan dan menunjukkan bagaimana rasio-rasio saling memengaruhi untuk menentukan kinerja keuangan suatu aset.

Berdasarkan uraian tersebut diatas maka, peneliti tertarik melakukan replikasi tentang judul : **Analisis kinerja keuangan dengan metode du pont system pada (Studi PT. Indofood sukses Makmur Tbk dan PT Tiga Pilar Sejahtera Food Tbk periode Tahun 2016-2020).**

1.2. Rumusan Masalah

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Bagaimanakah kinerja keuangan PT. Indofood Sukses Makmur Tbk dan PT. Tiga Pilar Sejahtera Food Tbk dari tahun 2016-2020 dengan metode Du pont analisis system ?

1.3. Tujuan penelitian

1. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menemukan hasil kinerja keuangan perusahaan dengan menggunakan metode du pont system dengan studi pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk dan PT. Tiga Pilar Sejahtera Food untuk laporan keuangan periode tahun 2016-2020.

1.4. Manfaat penelitian

Adapun manfaat dari penelitian sebagai berikut ini :

1. Manfaat teoritis penelitian adalah memberikan kontribusi pada teori penilaian kinerja keuangan perusahaan publik khususnya pada sektor makanan minuman.
2. Manfaat praktis penelitian adalah sebagai referensi dalam penilaian kinerja keuangan perusahaan publik sektor makanan dan minuman.

1.5. Batasan Masalah

1. Batasan masalah penelitian ini adalah mengevaluasi kinerja keuangan pada perusahaan yang diteliti dengan menggunakan du pont system.